

Hommage à Marianne Cohn, martyre de la résistance.

Le mercredi 23 octobre 2019 20h00

Salle de la Bergerie, Place du Porte Bonheur, Ville-la-Grand

Dans le cadre d'un partenariat entre la commune de Ville-la-Grand et l'Université Populaire d'Annemasse, rendez-vous le mercredi 23 octobre à 20h00, pour une conférence-débat passionnante et mystérieuse sur la vie et la mort de Marianne Cohn.

Venez découvrir l'histoire de cette jeune juive allemande émigrée en France, héroïne et martyre de la résistance, dont le corps a été retrouvé à Ville-la-Grand.

Entrée libre, chapeau à la sortie

La vie de Marianne Cohn

Marianne Cohn, jeune juive allemande émigrée en France, héroïne et martyre de la résistance contre le plan nazi d'extermination des juifs, est une figure historique exemplaire par son engagement et sa détermination. Mais elle n'a pas agi seule : il faut replacer son action au sein de la lutte qu'ont menée les mouvements juifs d'autodéfense et de résistance contre la barbarie de l'occupant, en parfaite association avec des personnalités non juives de la résistance locale, comme le maire d'Annemasse Jean Deffaugt.

Ruth Fivaz-Silbermann est historienne indépendante, docteur ès lettres de l'Université de Genève

La mort de Marianne Cohn et de ses compagnons d'infortune

Marianne Cohn a été assassinée, vraisemblablement le 8 juillet 1944, en compagnie de cinq compagnons d'infortune. Les circonstances de sa mort, ainsi que ses meurtriers sont restés jusqu'alors peu connus, tout comme les raisons qui justifiaient l'emprisonnement des autres victimes puis leur exécution, Marthe-Louise Perrin, Félix Debore, Paul Regard, Julien Duparc et Henri Jaccaz. Une enquête policière conduite après la Libération permet d'en savoir un peu plus sur ce crime de guerre, commis à Ville-la-Grand.

Claude Barbier est historien, docteur en Histoire de l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne.